

PA-F präsentiert an seiner Generalversammlung den Dokumentarfilm **«Proches aidants : un parcours du combattant»** (Pflegerische Angehörige: ein Hindernislauf) von Patricia Marin und Violeta Ferrer. Der Film wird am 2. April 2019 an der Fachhochschule für Gesundheit Freiburg gezeigt.

Der Verein PA-F geht neue Wege. Erstmals organisiert der Verein im Rahmen seiner Generalversammlung eine öffentliche Veranstaltung und präsentiert den Dokumentarfilm «Proches aidants : un parcours du combattant» (Pflegerische Angehörige: ein Hindernislauf) von Patricia Marin und Violeta Ferrer. Körperliche Erkrankungen, psychische Erkrankungen, Behinderungen... Jeden Tag sind hunderte Familien mit der Krankheit oder Behinderung eines geliebten Menschen konfrontiert. Dies bezeugen sie laut und deutlich in diesem Dokumentarfilm: Dieser gibt den pflegenden Angehörigen eine Stimme und ermutigt sie dazu, bestehende Unterstützungsangebote zu nutzen. Darüber hinaus wird das Bewusstsein der Öffentlichkeit und der Gesundheitsfachpersonen geschärft für ihre wichtige Rolle bei der Verbesserung des Alltags der pflegenden Angehörigen. Die Vorführung des Dokumentarfilms findet am Dienstag, den 2. April 2019, um 17.30 Uhr statt (Haupträume 2.32 und 2.33 der Fachhochschule für Gesundheit Freiburg, Gebäude Mozaik, Route des Arsenaux 16a, 1700 Freiburg). Der Anlass ist öffentlich und kostenlos. Im Anschluss an die Vorführung findet ein Gespräch statt mit den beiden Regisseurinnen und den pflegenden Angehörigen, die im Film mitgewirkt haben. Der Dokumentarfilm ist für die breite Öffentlichkeit bestimmt und hat deutsche Untertitel. Am Ende der Diskussion wird ein Aperitif angeboten.